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Zusammenfassung


Das Leben des Hans Fallada (1893–1947), mit bürgerlichem Namen Rudolf Ditzen, ist gekennzeichnet durch Aufenthalte in psychiatrischen Kliniken, Heilstätten für Nerven- und Gemütskranke sowie Gefängnissen. Seine schriftstellerische Kreativität – mehr als 30 Bücher schrieb er – war von Abhängigkeit zu Nikotin, Morphium, Alkohol und Medikamenten begleitet. Ärztliche Interventionen waren vielfach, aber ohne nachhaltigen therapeutischen Erfolg. Bislang unbekannt ist die Tatsache, dass sich 1946 auch der Neoanalytiker Harald Schultz-Hencke und Annemarie Dührssen um Falladas Gesundheitszustand bemühten.
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Summary


The life of Hans Fallada, born Rudulf Ditzen (1893–1947), is marked by stays at psychiatric clinics, sanatoriums for nervous disease as well as by times in prison. His creativity as a writer – he was the author of more than 30 books – was accompanied by his addiction to nicotine, morphine, alcohol and drugs. There were a number of several medical interventions, which however remained without any lasting therapeutic outcome. So far, unknown has been the fact, that among others, the neoanalytic Harald Schultz-Hencke and Annemarie Dührssen made efforts to help improve Fallada’s state of health.
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